

VILLAMAYOR

El Consistorio estrenará a principios de 2013 el edificio de la plaza de San Juan

■ La planta baja será la primera en funcionar y estará destinada a almacenaje ■ Las otras dos albergarán espacio dedicado a las aulas

EÑE
El Consistorio de Villamayor de Armuña estrenará a principios de 2014 el nuevo edificio municipal de la Plaza de San Juan en el que, por ahora, se han invertido cerca de 213.000 euros.

Desde que se derribara la antigua edificación a finales de 2011 se ha levantado un bloque de casi trescientos metros cuadrados útiles, repartidos entre planta baja y dos alturas, en el que se están concluyendo las obras del segundo desglosado del proyecto de construcción, algo que permitirá poner en funcionamiento la planta baja del edificio. Su destino es servir como espacio de almacenamiento con fácil accesibilidad para atender distintas necesidades del Consistorio mientras que, las obras de las plantas superiores, que quedarán a falta de remates, se ha previsto que se puedan terminar a lo largo de 2014, aunque todavía no se ha determinado si con fondos propios o bien dentro de las inversiones de Planes Provinciales.

Las dos plantas altas del nuevo edificio municipal se ha decidido que albergarán distintas aulas en las que se podrán acomodar en el futuro actividades como los talleres de talla de piedra o cerámica para los que en la actualidad el Consistorio mantiene alquilados distintos locales.

Suprimir estos alquileres para conseguir un ahorro en las arcas municipales será otro de los efectos que se lograrán con la puesta en funcionamiento de estos locales, a la par que se reunirán en una misma zona del pueblo la mayoría de las dependencias municipales.



El alcalde Ángel Peralvo y el edil Carlos Hernández en el nuevo edificio./ENE

■ Limpieza de parcelas

El ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente, continúa realizando mejoras en varios sectores del municipio, con el fin de mejorar la limpieza y acceso a determinados espacios públicos. La última actuación ha sido la limpieza de la parcela ubicada en la zona del Camino del Canto. Con una extensión cercana a las 8 hectáreas, esta parcela, de propiedad municipal, está terminando de

limpiarse para proceder posteriormente al allanado del terreno. Con esta limpieza se mejora la habitabilidad en la zona y se facilitará el acceso a la ribera del río Tormes. Según han destacado desde el Consistorio, "era necesario empezar a realizar tareas de mantenimiento y limpieza para evitar en un futuro que la vegetación se apodera del terreno ante el parón de la CHD en las obras que se están haciendo en la zona".

SANTA MARTA

La piscina climatizada ofrecerá medio centenar de cursos para sus usuarios

EÑE

La piscina climatizada municipal ofrecerá a lo largo del último trimestre del año hasta medio centenar de cursos para sus usuarios repartidos entre los distintos cursos y horarios que se proponen. En la pasada temporada el volumen de vecinos que participaron en estas actividades osciló entre los 270 y los 240 según los distintos trimestres del año, una cifra que esperan mantener con el inicio de la nueva temporada. Así, a partir de hoy y hasta el día 27 se pueden comenzar a formalizar las inscripciones para los cursos que incluyen desde natación preescolar para niños a partir de 3 años, cursos para niños de 6 a 14 años en iniciación y perfeccionamiento, para adultos en niveles de iniciación y perfeccionamiento, matronatación, acuagym e incluso clases para los mayores del municipio. Para las personas inscritas en el tercer trimestre de la

LOS DATOS

■ **PISCINA DE VERANO.** El balance de los usuarios que han pasado por la piscina de verano en la localidad este año ha alcanzado la cifra de 24.000, lo que supone un ligero aumento con respecto al pasado año cuando fueron 23.718 los bañistas de este recinto.

■ **BONOS.** Los vecinos han apostado este año por los bonos de baño que han pasado de 170 a 313.

temporada 2012/13 que no cambien de grupo ni de horario las inscripciones se realizarán entre hoy y el día 27 mientras que, los días 30 y 1 de octubre están reservados para los inscritos que deseen un cambio de grupo. Las nuevas inscripciones se realizarán a partir del 2 de octubre de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas.



Exposición fotográfica sobre China. La sala "El Tragaluz" acoge hasta el 17 de octubre la exposición fotográfica "China, imágenes de un país milenario" en la que se pueden ver distintas perspectivas humanas, arquitectónicas y paisajísticas sobre el país del fotógrafo Javier H. Aparicio, integrante del Grupo Fotográfico Tormes./ENE

DOÑINOS

La asociación de mujeres "Mercedes Amaro" organiza un viaje a San Sebastián

La asociación de mujeres de la localidad "Mercedes Amaro" ha organizado un viaje pensado para disfrutar del ocio y la cultura con destino a las capitales vascas Bilbao y San Sebastián. Se trata de la primera de las actividades del nuevo curso y se ha previsto que las féminas visiten las dos localidades vascas los días 26 y 27 del mes entrante. Tras esta cita arrancarán las actividades del último trimestre del año./ENE

SANTA MARTA

El PSOE presentará una moción en el pleno para mantener el Juzgado de Paz

El grupo municipal socialista presentará al pleno que se celebrará mañana una moción para pedir al equipo de gobierno que realice las gestiones necesarias para mantener el juzgado de paz en la localidad transtormesina a la vez que se reconozca su contribución a la paz social y a la buena convivencia vecinal que han ejercido estos juzgados en la sociedad de cualquier municipio./ENE

Éxito de la exhibición de BMX-Trial en la Plaza de España

La Plaza de España acogió la exhibición de BMX-Trial que ofreció el Club Deportivo Show Riders ante un público muy joven que disfrutó con las acrobacias y la habilidad de los deportistas que mostraron su capacidad para sortear y trepar sobre obstáculos con las dos ruedas de sus bicis. Los ciclistas incluso ofrecieron durante el espectáculo un sorprendente salto sobre un buen número de los asistentes que así tomó parte activa en la exhibición./ENE



